

# AKTIVIS

## Hendri Kampai: Indonesia Kaya Tapi Tidak Maju, Apakah karena Kemalasan Berfikir?

Updates. - [AKTIVIS.OR.ID](https://www.aktivis.or.id)

Oct 23, 2024 - 12:52



OPINI - Indonesia adalah negeri yang dianugerahi kekayaan luar biasa. Dengan wilayah yang membentang dari Sabang sampai Merauke, kekayaan sumber daya alam yang melimpah, dan keberagaman budaya yang kaya, negeri ini memiliki segala potensi untuk menjadi negara maju. Namun, meski semua modal dasar ini tersedia, pertanyaan besar muncul: mengapa [Indonesia](https://www.aktivis.or.id) belum mampu menempatkan dirinya di jajaran negara maju? Jawabannya mungkin tidak

terletak pada kekurangan sumber daya atau kecerdasan manusia, melainkan pada ***kemalasan berpikir***.

### **Potensi Alam yang Luar Biasa**

Tidak bisa dipungkiri, [Indonesia](#) adalah negara besar dengan kekayaan alam yang luar biasa. Mulai dari hasil tambang seperti minyak bumi, gas, hingga mineral langka, semuanya tersedia melimpah. Selain itu, negeri ini juga memiliki keindahan alam yang memukau dunia. Keanekaragaman hayati, pantai tropis, dan gunung-gunung menjulang telah lama menarik perhatian para wisatawan mancanegara.

Namun, kekayaan alam ini belum cukup untuk membawa [Indonesia](#) melompat ke puncak kemajuan. Sejarah telah menunjukkan bahwa banyak negara yang memiliki sumber daya alam terbatas justru berhasil menjadi negara maju, sementara negara kaya sumber daya seperti [Indonesia](#) justru sering terjebak dalam stagnasi. Mengapa hal ini terjadi? Salah satu jawabannya terletak pada bagaimana kita berpikir dan bertindak dalam mengelola kekayaan ini.

### **Sumber Daya Manusia Melimpah, Tapi Kurang Dimanfaatkan**

Dengan jumlah penduduk yang besar, Indonesia memiliki potensi luar biasa dalam hal sumber daya manusia. Seharusnya, populasi yang besar ini bisa menjadi kekuatan ekonomi yang dahsyat, baik sebagai tenaga kerja yang produktif maupun sebagai pasar konsumsi yang kuat. Akan tetapi, angka pengangguran yang masih tinggi dan produktivitas yang rendah menunjukkan bahwa kita belum mampu memanfaatkan kekuatan ini secara optimal.

Kecerdasan dan kemampuan individu seringkali terhambat oleh sistem yang kurang mendukung inovasi dan daya saing. Dalam konteks ini, kemalasan berpikir menjadi salah satu faktor kunci yang menghalangi kemajuan. Kemalasan berpikir di sini bukan berarti kurangnya pendidikan formal, melainkan kurangnya budaya berpikir kritis, kreativitas, dan kemauan untuk terus belajar dan berinovasi. Banyak dari kita masih terjebak dalam zona nyaman, enggan untuk keluar dari kebiasaan lama dan berani mengambil risiko untuk perubahan.

### **Kemalasan Berpikir: Penghambat Utama Kemajuan**

Banyak orang cerdas di Indonesia. Ribuan anak negeri telah menorehkan prestasi di bidang pendidikan, teknologi, dan sains, baik di dalam maupun luar negeri. Namun, kecerdasan saja tidak cukup jika tidak disertai dengan pola pikir yang inovatif dan proaktif. Seringkali, kemalasan berpikir tercermin dalam cara kita menghadapi masalah: kita cenderung mencari jalan pintas, mengikuti kebiasaan lama, dan enggan beradaptasi dengan perubahan.

Sebagai contoh, meskipun banyak sektor di Indonesia yang mengalami perkembangan, inovasi teknologi dan industrialisasi masih tertinggal dibandingkan negara lain di kawasan. Kurangnya investasi dalam riset dan pengembangan, serta minimnya budaya inovasi di berbagai sektor, menjadi hambatan yang signifikan. Sebuah negara maju tidak hanya membutuhkan sumber daya alam, tetapi juga ide-ide segar, pola pikir kritis, dan keberanian untuk bereksperimen serta gagal demi mencapai kesuksesan.

## **Apa yang Harus Diubah?**

Jika Indonesia ingin maju, kita harus mulai dengan mengubah cara berpikir kita. Kita harus mengembangkan budaya berpikir kritis, yang tidak hanya menerima keadaan tetapi selalu mencari cara untuk membuatnya lebih baik. Kita perlu menanamkan nilai-nilai kreativitas dan inovasi dalam setiap aspek kehidupan, mulai dari pendidikan, industri, hingga pemerintahan.

Di dunia yang semakin cepat berubah, kemampuan untuk beradaptasi dengan situasi baru adalah kunci kesuksesan. Negara-negara maju telah menunjukkan bahwa keberhasilan mereka bukan hanya karena sumber daya alam atau jumlah penduduk, tetapi lebih pada kemampuan mereka untuk berpikir ke depan, berinovasi, dan terus belajar.

## **Mengapa Kemalasan Berpikir Berbahaya?**

Kemalasan berpikir adalah salah satu bentuk kemunduran yang paling berbahaya. Ketika kita malas berpikir, kita tidak mencari solusi baru untuk masalah yang ada. Kita cenderung berpuas diri dan menerima status quo, bahkan ketika itu tidak membawa kita menuju kemajuan. Sikap seperti ini membuat kita kehilangan kesempatan untuk berkembang dan menjadi lebih baik.

Selain itu, kemalasan berpikir juga membuat kita terjebak dalam pola lama yang sudah tidak relevan dengan tantangan zaman. Dalam dunia yang terus berubah dan penuh dengan persaingan global, sikap seperti ini akan membuat kita semakin tertinggal.

## **Mari Bangkit dengan Pola Pikir Baru**

[Indonesia](#) memiliki semua modal yang dibutuhkan untuk menjadi negara maju. Sumber daya alam, sumber daya manusia, keindahan alam, dan keberagaman budaya yang luar biasa adalah kekuatan yang tidak dimiliki oleh banyak negara lain. Namun, modal ini akan sia-sia jika kita tidak mengubah cara berpikir kita.

Sudah saatnya kita keluar dari kemalasan berpikir. Sudah saatnya kita mendorong inovasi, kreativitas, dan keberanian untuk berpikir berbeda. Hanya dengan cara ini kita bisa membawa [Indonesia](#) melompat ke depan, menjadi negara yang tidak hanya kaya secara sumber daya, tetapi juga maju dalam segala aspek kehidupan.

HhhJakarta, 23 Oktober 2024

Hendri Kampai

Ketua Jurnalis Nasional Indonesia/JNI/Akademis